

Un regard sur Argenteuil

Un regard sur Argenteuil, et quelques autres petites choses...

[Accueil](#)

[Facebook](#)

[Twitter](#)

[Qui sommes-nous?](#)

06/09/2011

"A mi-mandat, les Argenteuillais ont rejeté le système Doucet", Philippe Métézeau nous livre son regard...

Pour cette rentrée, le Conseiller général du canton Est d'Argenteuil (centre-ville, Orgemont) a accepté de répondre à nos questions. Celui qui a connu un gros coup dur en 2008, voyant le même jour la ville basculer à droite et la perte de son mandat de Conseiller général a depuis remonté la pente. Retrouvant son mandat en septembre 2009 après l'invalidation du scrutin, Philippe Métézeau a profité du basculement à droite du Conseil général en mars dernier pour devenir vice-président du département du Val d'Oise.

Nous le remercions d'avoir accepté notre invitation. Vous pouvez suivre son actualité sur son blog : <http://www.metezeau.net/>.



Au soir du 27 mars, les trois conseillers généraux d'Argenteuil prennent la pose (de g. à d. : Xavier Péricat, Georges Mothron, Philippe Métézeau). Philippe Métézeau, membre du Parti radical souhaite aujourd'hui une candidature de Jean-Louis Borloo à la présidentielle.

Un regard sur Argenteuil : quel bilan tirez-vous de l'année 2010/2011 concernant la vie politique argenteuillaise?

Philippe Métézeau : A mi-mandat, les Argenteuillais ont rejeté le système Doucet et ont élu 3 Conseillers généraux appartenant à l'opposition municipale. Dans le secret des urnes, la communication, les intimidations, les menaces, le clientélisme ne sont plus d'aucun secours pour le Maire et ses alliés.

M. Doucet a tué la démocratie participative. Cette année encore, les habitants ont été invités à l'écouter lors de réunions publiques préfabriquées, les réunions du Conseil municipal sont rarissimes, les syndicats sont considérés comme des adversaires, etc. Les Argenteuillais n'ont donc plus que les urnes pour faire parvenir leur message jusqu'à sa tour d'ivoire. Les protestations concernent maintenant l'urbanisme imposé dans tous les quartiers de la ville, livrée à des promoteurs qui "bétonnent" sans retenues. Les Argenteuillais voient aussi les fonds collectés par les augmentations d'impôts locaux gaspillés en concerts gratuits, ou croisières pour les invités du Maire. Cela n'est pas admissible.

Un bon point dans cette grisaille : la programmation culturelle du Figuier Blanc, avec "Le Malade imaginaire" interprété

par Michel Bouquet.

Qu'avez-vous fait de votre été? est-ce qu'un événement local, national ou international vous a marqué?

J'ai eu la chance de prendre des vacances reposantes... qui ne m'ont pas empêché de préparer la rentrée, surtout les questions concernant l'action sociale et la santé dont je suis chargées au Conseil général, ainsi que les préoccupations des argenteuillais que j'ai rappelées ci dessus. L'évènement marquant est évidemment la crise économique et financière mondiale, qui appellent des efforts de tous, équitablement partagés.

Comment votre parti politique va t-il s'investir à Argenteuil dans la perspective des élections présidentielles de 2012?

Mon action et les mandats que j'exerce sont avant tout locaux, et c'est là ma principale responsabilité. Pour autant, membre du Parti Radical, je m'engagerai lors des présidentielles. Connaissant son ardeur a travailler à la cohésion sociale, je souhaite la candidature de Jean Louis Borloo à cette élection. Je m'impliquerai pour que notre pays ne cède pas à la démagogie et à la facilité qui ne feraient que retarder la mise en œuvre de solutions, et accentueraient à terme les difficultés des français

En 2014, au soir du 2e tour de l'élection municipale, vous vous voyez où? et dans quelle situation?

Ce sera aussi le 2eme tour des élections pour les conseillers territoriaux. Et d'ailleurs, y aura t il un deuxième tour ?

Je me garde de tout pronostic me concernant. Si l'on m'avait posé en 2005 la même question concernant 2008, je me serai trompé. Cela incite à la prudence, à la modestie, et au respect des décisions des électeurs, libres jusqu'au dernier jour de leur choix.

/

/

/

Demain, c'est Xavier Morin qui répondra à nos questions!

Rédigé à 22:00 dans [Un Regard sur Argenteuil](#) | [Lien permanent](#)

| 0 | Like

Commentaires

 Vous pouvez suivre cette conversation en vous abonnant au [flux des commentaires](#) de cette note.

Vérifiez votre commentaire

Aperçu de votre commentaire

Rédigé par : |

Ceci est un essai. Votre commentaire n'a pas encore été déposé.

Envoyer Modifier 

Votre commentaire n'a pas été déposé. Type d'erreur:

Votre commentaire a été enregistré. [Poster un autre commentaire](#)

Le code de confirmation que vous avez saisi ne correspond pas. Merci de recommencer.

Pour poster votre commentaire l'étape finale consiste à saisir exactement les lettres et chiffres que vous voyez sur l'image ci-dessous. Ceci permet de lutter contre les spams automatisés.

Difficile à lire? [Voir un autre code.](#)

Continuer 

[Un regard sur Argenteuil](#)

Powered by TypePad